



Bordeaux Sotheby's

8 Pièces

300 m²

Réf. 06337

2 265 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux st-seurin / barrière du Médoc - somptueuse maison bourgeoise XIX^e - jardin - piscine - 4 chambres - garageau sein du quartier prisé de saint-seurin, à proximité immédiate de la barrière du Médoc, intra-boulevard, et à deux pas des écoles de l'assomption, tivoli et grand lebrun, bordeaux sotheby's international realty est très fier de vous présenter en exclusivité cette somptueuse maison bourgeoise rarissime et incomparable à bordeaux. Ayant fait l'objet d'une magnifique et complète rénovation par un designer renommé, ce bien d'exception saura vous charmer grâce à son atmosphère ...

Bordeaux st-seurin / barrière du Médoc - sumptuous XIX^e bourgeois house - garden - swimming pool - 4 bedrooms - garagein the sought-after saint-seurin district, right next to the barrière du Médoc, intra-boulevard, and just a stone's throw from the assomption, tivoli and grand lebrun schools, sotheby's international bordeaux is very proud to present you with the exclusive listing of this sumptuous bourgeois house, which is extremely rare and unrivalled in bordeaux. Having undergone a magnificent and complete renovation by a renowned designer, you will be charmed by the intimate and ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

